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１４番  竹 中    悟  議員 

 

① 窓口の一本化について 

 死亡に伴う行政の各種手続きは、遺族にとって心労と悲しみの中大変な負担にな

っている。今までに、多くの住民から手続きの簡素化が要望されている。 

この懸案については、３月議会終了後町長に直接提案陳情しておりました。その

後、担当から素早く検討をしているとお聞きしました。まずもって、敬意と感謝を

申し上げたいと思います。その後の検討・経過について質問いたします。 

（１）利便性のある部署の配置について 

（イ）遺族の為の手続きの簡素化は必要と思うがどうか 

（ロ）移転、移住についての簡素化について 

 

② 町長の専権事項について 

（１）職員採用についての判断基準はどうか 

（２）職員の適切な部署配置について 

（３）専門職＜建築技師・建築職＞の必要性について 

（４）職員の配置に議会への配慮はあるのか 

   

③ 公共施設景観について 

（１）公共施設に対する景観の考え方について 

（２）長与川から住民の飲料水が取水されている取水口の景観に、配慮がなされて

いるのか 

 

 


